

Depuis 3 ans : régime d'exception et violations des droits humains au Salvador, la situation aujourd'hui : Témoignage d'un avocat persécuté.

Chèr.e.s ami.e.s, chèr.e.s camarades,

Le Secrétariat Amérique Centrale (ZAS) et l'Association de solidarité Nicaragua El Salvador Genève (ANS) ont le plaisir de vous inviter à **une rencontre avec Rudy Joya, avocat et militant salvadorien des droits humains, actuellement exilé par la répression du régime de Bukele.**

Le Mercredi 7 mai 2025 à 18h30
Salle Salvador Allende
Maison internationale des associations, rue des Savoises 15.

Rudy Joya membre de l'Unidhec au Salvador (Unidad de Defensa de Derechos Humanos y Comunitarios) sera à Genève pour témoigner devant le « Haut Commissariat aux Droits de l'homme des Nations Unies ».

Unidhec prend la défense de nombreux cas de répression inquiétants, dont celui de Felix Zavala et la communauté La Floreta accusés de bande subversive alors qu'ils défendent leur coopérative. Rudy Roja présentera la situation générale de la répression au Salvador et du rôle joué par Bukele en appui à Trump pour l'expulsion des migrants des USA.

Il abordera aussi la crise économique, les 8'000 licenciements d'employés de la fonction publique, la fermeture de dizaines d'écoles ou centres de santé, la persécution des vendeurs ambulants. Mais il parlera aussi de la résistance populaire notamment contre la récente loi permettant la réouverture des mines, une loi criminelle contre la nature et la santé des populations.

Dans ce contexte, nous espérons que vous serez nombreuses et nombreux à venir écouter et soutenir Rudy Joya et **la lutte conséquente du Bloque de Resistencia y Rebeldia Popular.**